

木々の葉の色が変わり始め、季節はすっかり秋模様となってきました。園庭遊びでは、 栗を見つけて集めたり、秋の虫を見つけて観察をしたりと伸び伸びと楽しんでいる子ども たちです。気温の変化などで体調を崩してしまうことが増えてくるので、園でも手洗い うがいなどの風邪予防を心掛けていきたいと思います。

運動会では、暖かなご声援ありがとうございました。約1か月の練習期間、毎日暑い中、 一生懸命練習を頑張ってきた成果を思いっきり発揮できた1日でした。この経験を通して、 沢山の自信に繋がることができたと感じています。お家でもお父さん、お母さんが子ども たちを支えてくださったお陰だと思います。本当にありがとうございました。

ずっと楽しみにしていたふれあい牧場見学に行きました。まず初めに、うさぎやヤギ、羊に餌をあげました。怖がる子も少なく、「かわいい〜」と言いながら優しく餌をあげることができました。少しずつ慣れてくると、うさぎを撫でたり近くで観察をしたりする子もおり、とても嬉しそうに触れ合っていました。ハイジのブランコにも乗りました。大きなブランコを見つけると、早く乗りたくて仕方がない様子でした。「楽しい!」ととてもいい笑顔で満喫していました。待ちに待ったお弁当では、「見て〜!」と友達と見せ合いながら会話を楽しみ、じっくりと味わっていました。たくさんの動物と近くで触れ合い、大満足だった子どもたちは、帰り際に「あ〜楽しかったな〜!」と呟いていた姿がとても可愛かったです。

・エピソード・

最近の朝の歌では、「にじ」という歌を毎日練習をしています。歌い終わり外を見て みると、タイミングよく天気雨が降ってきたときの1コマです。

A ちゃん「あ!雨が降ってきた」

Bちゃん「ほんとや、でも見て空は晴れてる!」

C ちゃん「空は晴れてるのに雨が降ることを、天気雨っていうんやで~」

D ちゃん「天気雨やから、雨が止んだら虹が出るんじゃない?」

Eくん 「まだ出てこん…じゃあ今は雲に隠れてるんちゃう?」

A ちゃん「そうかもしれん!」

子どもたちの会話の中で、虹に関連した天気雨を発見して想像を膨らませたり、 知っている知識を友達に教えたりする姿がありました。このような子ども同士の会話が 新たな発見に繋がり、もっと知りたいという興味が深まります。また、歌詞の中に 「雨が上がって見上げてみればラーラーラ虹が虹が空にかかって…」という所があります。 しっかりと歌詞の内容の理解ができているからこそ、雨が止んだら虹が出てくるかもしれ ないという発言が出来ていることが分かります。子どもの気付き1つ1つに着目をしてい き、様々な分野で疑問に思ったことを思い思いに考えられるような援助をしていきたいと 思います。

〇11月の予定〇

1日(水)乾布摩擦開始

10日(金)焼き芋大会

13日(月) すもう大会リハーサル

20日(月)身体測定

21日(水)体操教室

22日(火) すもう大会

28日(火)消防署見学

30日(木)お誕生会



・11月1日(水)から乾布摩擦が 始まります。フェイスタオルに名前を 記入し、持ってきていただきますよう お願いします。タオルは、毎週金曜日に 持ち帰ります。